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1er Culte dominical du 06 Septembre 2020 

Prédicateur : Frère Rigobert Ngoy 

Thème : La marche avec l’Eternel 

Textes bibliques : Exode 9 :13-16 ; 13 :17-18 ; 2 Pierre 3 :1-18 

 

Trois points nous aiderons à comprendre « La marche avec l’Eternel » : 

1. Le rythme de Dieu 

2. La vitesse de la marche avec Dieu 

3. L’objectif de la marche avec Dieu 

 

 

1. Le rythme de Dieu 

Dieu en créant l’homme, a un grand programme avec lui ; Il veut que celui-ci fasse un 

mouvement et marche à son rythme. 

 

Le peuple d’Israël est un instrument que Dieu a utilisé pour montrer aux hommes 

comment marcher avec Lui. 

 

La marche avec le rythme de Dieu est très bénéfique pour tout celui qui s’y livre et 

Dieu met tout en œuvre, Il déploie toute sa puissance afin de permettre à son peuple 

de marcher librement avec Lui et à son rythme. 

 

Dans ce rythme de marche, Dieu avait prévu qu’Israël se multiplie pourvu que cette 

marche reflète sa gloire. 

 

2. La vitesse de la marche avec Dieu 

Les enfants d’Israël avaient une armée mais un état d’esprit faible qui le retenait dans 

la captivité. Dieu veut que nous ayons un état d’esprit bien disposé pour bien marcher 

avec Lui. C’est la nostalgie de la vie ancienne qui ralentit la vitesse de la marche avec 

Dieu et qui freine l’intervention de Dieu dans nos vies. 

En ayant un esprit disposé, Dieu nous utilise puissamment. 

 

Dieu a une certaine vitesse parce que souvent nous sommes lents à croire et il ralentit 

les choses. 

L’Etat d’Esprit !  

 

Avons-nous toujours la nostalgie de l’Egypte ? Plus nous croyons, plus nous allons 

vite. Les murmures, les plaintes n’apportent rien à notre marche. 

Dieu veut que nous prenions de la vitesse, et ce, avec un esprit disposé à l’instar de 

David devant Goliath. 
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3. L’objectif de la marche avec Dieu 

Dieu est au contrôle de tout, à nous d’en prendre conscience.  

Il y a donc un rythme à apprendre avec Dieu, une façon, une vitesse à faire et un 

objectif à atteindre. Et l’objectif de Dieu c’est de nous amener au ciel, un rendez-vous, 

cher lecteur, à ne pas manquer. 


